

mewakafkan sebidang tanah seluas 60m² untuk didirikan pondok pesantren. Berawal dari sebidang tanah tersebut, Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad mampu membeli tanah yang berada disekitarnya dengan cara gotong-royong dengan para pengurus, jama'ah pengajian dan donatur, sekaligus dapat memperluas tanah disekitarnya seluas 387m².

Pada tahun 1997, telah dibangunlah Pondok Pesantren berlantai 3 di atas tanah yang seluas 387 m² yang didanai oleh para dermawan, sumbangan masyarakat, para jama'ah pengajian dan yang paling banyak diberikan oleh Bapak Brigjen Polisi H. Goenawan (WAKAPOLDA) Jakarta Pusat. Beliau menyumbangkan sejumlah uang ratusan juta rupiah dan diresmikan menjadi Pondo Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya pada tanggal 22 Maret 1998.

Kira-kira pada tahun 1998 sampai dengan tahun 2004, perkembangan Pondok Pesantren Mahasiswa semakin meningkat dengan dimilikinya lahan tanah seluas 1.321 m². Serta terbangunlah sebuah gedung santri putra 2 tingkat, gedung santri putri dan asrama panti asuhan dan yatim piatu. Perkiraan gedung baru yang direncanakan akan ditempati anak yatim putri dan santri putri akan berakhir pada tahun 2006.

Seiring berjalannya waktu, tepatnya pada tanggal 15 April 2000, H. Saimi Saleh membuka secara resmi Pondok Pesantren Mahasiswa dengan program baru seperti penerimaan santri mahasiswa Pondok Pesantren Al-Jihad dan undian haji Pondok Pesantren Al-Jihad. Pada tahun itu pula dibentuk suatu kepengurusan PPM. Al-Jihad Surabaya yang terdiri dari para santri putra dan satu tahun kemudian dibentuk pula kepengurusan PPM.

Putri Al-Jihad. Penghuni pondok pesantren saat itu santri putra sebanyak 100 Mahasiswa, santri putri sebanyak 35 Mahasiswi dan yatim (putra-putri) sebanyak 50 orang.

Pada tahun 2008-2009 diresmikan pula Perpustakaan PPM Al-Jihad Surabaya dan Koperasi PPM Al-Jihad Surabaya guna memfasilitasi kebutuhan para santri, serta memanfaatkan sumber daya yang dimiliki. Dan pada tahun berikutnya dilaksanakan pembangunan gedung tingkat tiga untuk asrama putri dan yatim putri yang berada di belakang masjid Al-Jihad. Tepatnya pada tanggal 25 Juli 2011 resmilah Aula TPQ Al-Jihad yang terletak di lantai satu dan asrama tiga pondok putri dan yatim putri yang didirikan oleh pengurus Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad yaitu bapak H. Soerawi dan diketuai oleh bapak H. Nasir, S.E.

Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya mempunyai motto “sabar itu indah, ikhlas itu mujarab dan istiqamah itu karomah”. Kesabaran untuk merintis dakwah islamiyah, keikhlasan untuk melaksanakan kewajiban berdakwah serta keyakinan akan kebenaran merupakan tujuan Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya yang menjadikan pengurus yayasan semangat menggebu dalam segala hal. Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya pada mulanya hanya bergerak dalam bidang keagamaan saja, lambat laun yayasan tersebut berkembang pada dunia sosial, ekonomi dan pendidikan.

Dalam bidang sosial, Yayasan Pondok Pesantren memiliki unit Panti Asuhan Yatim Piatu. Unit Panti Asuhan Yatim Piatu berdiri sejak tahun

2001. Unit ini didirikan agar pengurus dapat mengasuh dan mensejahterakan anak yatim piatu.

Panti Asuhan Yatim Piatu Al-Jihad berusaha mencukupi kebutuhan yang berupa sandang, pangan dan papan sepenuhnya ditanggung oleh Yayasan Al-Jihad. Dana yang mereka kelola berasal dari donatur Al-Jihad. Para anak yatim dibina oleh salah satu ustadzah yang mana ustadzah tersebut direkrut oleh Drs. KH. Imam Chambali selaku pengasuh Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad. Dan yayasan mencari orang tua asuh yang siap membiayai pendidikan anak yatim hingga ke jenjang perguruan tinggi. orang tua asuh kebanyakan berasal dari jama'ah pengajian dan jama'ah haji Al-Jihad.

Dalam bidang ekonomi, Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad menggunakan bidang ini untuk mencukupi kebutuhan umat sekaligus melatih para santri untuk berbisnis. Unit yang dimiliki yaitu KBIH Bryan Makkah, Koperasi Simpan Pinjam dan CV. Karya Al-Jihad. Bryan Makkah merupakan kelompok jama'ah haji dan umroh yang langsung dibimbing oleh pengasuh Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad yang dikenal dengan sebutan Abah Imam. Koperasi Al-Jihad dan CV. Karya dimanfaatkan untuk mengembangkan potensi santri dalam bidang kewirausahaan bagi santri yang berminat pada usaha yang ditekuni.

Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad juga bergerak di bidang pendidikan. Adapun program pendidikan yang diselenggarakan meliputi, pendidikan belajar membaca al-Qur'an Al-Jihad, Pondok Pesantren

Mahasiswa Al-Jihad dan pengajian tiap malam minggu pahing tiap akhir bulan. Santri TPQ Al-Jihad berasal dari penduduk warga sekitar Jemursari, dan asatidznya berasal dari santri yang tinggal di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya yang sebagian besar masih menempuh studinya di IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Unit Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad merupakan pendidikan formal yang di dalamnya terdapat santri putra dan santri putri. Kurikulum yang digunakan berbeda dengan pondok-pondok salaf, melainkan programnya dibuat sendiri yang kiranya sesuai dengan kebutuhan santri yang sebagian besar masih menempuh studi perguruan tingginya di IAIN Sunan Ampel Surabaya. Sedangkan pengajian tiap malam minggu pahing akhir bulan merupakan pendidikan non formal. Pengajian tersebut diisi dengan istighotsah bersama sekaligus ceramah agama. Jama'ah pengajian bukan hanya ratusan, tapi ribuan, yang mana jama'ah pengajian tersebut berasal dari wilayah Surabaya maupun luar Surabaya.

Sumber pendanaan terus menerus mengalir ke Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya. selain dari para donatur dan para santri dana tersebut juga berasal dari jama'ah-jama'ah. Pengasuh Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya, Drs. KH. Imam Chambali sangat aktif dalam beberapa event, yakni diantaranya:

1. Pembimbing Haji & Umroh Bryan Makkah Surabaya
2. Pengasuh Majelis Dzikir Rahmatan Lil Alamin
3. Dewan Pembina Yayasan Al-Karim Bendul Merisi Surabaya

4. Dewan Penasehat Bank Syariah BPRS Karya Mugi Sentosa
5. Pengasuh Panti Asuhan Al-Jihadul Karim
6. Penasehat Yayasan Nurul Falah Surabaya
7. Penasehat Qasidah Modern Al-Qiblatain
8. Penasehat Pengajian Dluhah POLDA Jatim
9. Pengasuh Kajian Mata Air SCTV Jatim
10. Pengasuh Kajian Padangge Ati di JTV
11. Pengasuh Kajian El-Victore 93.3 FM
12. Pengasuh Kajian Kiswah TV 9
13. Pengasuh Kajian Lentera Hati JTV

B. Kronologi Lelang Wakaf Tunai

Di bawah naungan notaris Zuraidah Zein, S.H dengan dibuktikan dengan akta notaris, tepatnya tanggal 23 Juli 1996 Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa resmi dan berkembang semakin pesat. Yang diawali dengan adanya kelompok kecil bimbingan membaca alquran hingga menjadi sebuah Yayasan yang bergerak diberbagai bidang antara lain bidang sosial, pendidikan, dan ekonomi.

Kali pertama berdirinya Yayasan tersebut dengan membuka pendaftaran hanya untuk santri putra saja. Perkembangan yang pelan namun pasti, akhirnya ditambah dengan membuka pendaftaran untuk santri putri dan anak yatim (putra-putri).

Keluarga besar khususnya para pengurus Yayasan Pondok Pesantren Al-Jihad seperti Drs. KH. Much. Imam Chambali (pengasuh), Hj. Luluk Chumaidah (pengasuh), Dr. H. Saiful Jazil, KH. Syukron Djazilan Badri (direktur dasa), termasuk penceramah agama yang seriap harinya diputar langsung melalui media televisi dan radio, dan dari situ pulalah pengadaan lelang wakaf tunai di Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya disiarkan.

Drs. KH. Much Imam Chambali dan KH. Syukron Djazilan Badri termasuk salah seorang kiai yang berasal dari Surabaya yang begitu disegani oleh masyarakat dan jama'ah. Ceramah agama dari sumber beliau disiarkan melalui channel televisi nasional antara lain: SCTV, TVRI dan TV9. Sedangkan Hj. Luluk Chumaidah dan Dr. H. Saiful Jazil mengisi ceramah agama melalui salah satu radio Surabaya yaitu El-Victore.

KH. Syukron Djazilan Badri selain menjadi penceramah agama, beliau juga menjabat sebagai Direktur DASA. DASA merupakan majalah dana sosial Al-Jihad yang diterbitkannya setiap satu bulan sekali untuk para donatur. Di dalam majalah juga diiklankan adanya lelang wakaf tunai di Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya.

Karena banyaknya media pemberitaan adanya lelang wakaf tunai di Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad, banyak pula orang yang mengetahui dan berminat mewakafkan sebagian hartanya. Sampai pada akhirnya terkumpul kurang lebih ada sebanyak 262 wakif. Dan untuk

dilunasi pondok. Sekaligus menawarkan kepada jamaah yang masih mempunyai harta lebih dan yang mempunyai minat untuk berwakaf. Tanah tersebut di jual dengan harga Rp 2.500.000,-/m²

2. Kemudian pada saat pengajian Rohmatan Lil Alamin para calon wakif berjalan ke depan mendekati panggung guna mendaftarkan diri disertai menuliskan identitas diri dan hal yang berkaitan dengan wakaf pada formulir yang disediakan Pengurus Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya yang bergerak di bidang perwakafan
3. Setelah itu formulir yang telah diisi tersebut dikumpulkan kembali kepada Pengurus Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya yang bergerak di bidang perwakafan dan dibacakan kembali oleh pengasuh Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa di hadapan jama'ah pengajian Rohmatan Lil Alamin guna pengecekan data para calon wakif
4. Pengurus Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya yang bergerak di bidang perwakafan mengecek dan menanyakan kembali kepada calon wakif perihal sistem pembayaran yang dapat dilakukan secara tunai atau kredit. Bukti tertulis pembayaran yang dilakukan secara tunai maupun kredit berupa kwitansi
5. Yang berkaitan dengan adanya pelaksanaan lelang wakaf tunai tidak hanya diumumkan pada saat pengajian Rohmatan Lil Alamin saja. Tetapi juga diumumkan di siaran radio El-Victore suara Surabaya dan

majalah DASA yang diterbitkan setiap bulannya oleh Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya.

6. Bagi para calon wakif yang berdomisili di dalam atau di luar Surabaya berminat untuk mendaftarkan diri tanpa mendatangi kantor Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad, dapat menghubungi salah satu nomor telepon Pengurus Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya yang bergerak di bidang perwakafan. Untuk masalah pembayaran yang dilakukan secara tunai maupun kredit dapat dikirim melalui mesin ATM dengan nomor rekening yang disediakan.
7. Setelah sejumlah uang yang dikirim wakif melalui mesin ATM, para Pengurus Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad mewajibkan si wakif menghubungi pengurus guna menyetorkan identitas diri yang terkait dengan pendataan lelang wakaf tunai.

Dari beberapa tahapan yang telah disebutkan di atas, maka dapat disimpulkan bahwa para peminat yang ingin bergabung dalam kegiatan lelang wakaf tunai pada mulanya membeli sebidang tanah yang sudah disediakan oleh panitia atau pengurus. Dalam proses pembelian tanah peminat dibebaskan membeli sesuai dengan kemampuannya. Hal ini terjadi akad jual beli yang dilakukan oleh kedua belah pihak, yakni antara peminat dan pengurus yayasan. Kemudian pada tahap selanjutnya peminat mewakafkan tanah yang sudah dibeli ke Yayasan Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya. Yang menjadi perantara wakaf adalah pihak

